

DUN-LE-PALESTEL ■ Dunamic innove et propose aux habitants d'imaginer ensemble leur ville de demain

Penser la dynamique et la ville du futur

Après la brocante et les décos de Noël, l'association Dunamic passe à la vitesse supérieure et invite désormais les habitants de Dun-le-Palestel à un concert et à participer à une démarche citoyenne : penser la ville de demain.

Virginie Moyet
virginie.moyet@centrefrance.com

Place du Champ de foire, les bénévoles de Dunamic s'activent sous le soleil, prêts à accueillir le public pour ces quatrièmes Puces dunoises. La dynamique est lancée donc. Mais sans question de s'arrêter en si bon chemin. Comme nous l'explique le président, Serge Cohic, animer la ville le matin, c'est bien, mais faire durer le plaisir l'après-midi, c'est mieux.

Une journée et une soirée festive à la Pentecôte

C'est pour cette raison que le samedi 19 mai la brocante se prolongera jusqu'au soir. Une journée qui sera suivie d'un concert. « Pour créer une attractivité, Dunamic s'est associée à Oc and Oil. Françoise Rauner, qui anime cette association culturelle, veut créer l'événement en invitant une étoile montante, au style atypique : Natalia Doco. « Cette Bordelaise originaire d'Argentine mêle musique traditionnelle latine et chanson pop avec une instrumentation particulière grâce à ses musiciens. » Pour les bénévoles des deux associations, ce concert est aussi une belle occasion de faire vivre l'Apollo, qui vient d'être restauré. « Si ça marche bien, on pourrait renouveler ce genre d'opération », s'enthousiasme le président.

Mais le collectif d'habitants a d'autres ambitions. L'objectif n'est pas uniquement d'organiser des événements culturels ou populaires. Le but est de créer de la cohésion citoyenne et de l'attractivité. Une dynamique qui passe également par l'urbanisme. « Sur le volet développement urbain, justement, on organise une réflexion, Imaginons ensemble notre ville de de-



ASSOCIATION. Serge Cohic, président de Dunamic, et Françoise Rauner, d'Oc and Oil. PHOTO ALEXANDRE OVERTON

Des Puces dunoises une fois par mois



BROCANTE. Samedi dernier, l'association Dunamic organisait sa quatrième brocante, Les Puces dunoises. Une brocante professionnelle qui attire de plus en plus de monde, à commencer par les exposants. « On a essayé les mois un peu difficiles et on voit arriver de plus en plus d'exposants, pas seulement originaires de Creuse, mais aussi de l'Indre, du Cher, de Limoges », constate le président de Dunamic. Petit à petit, la brocante se développe. Voilà un nouveau pari réussi pour cette jeune association qui n'a que six mois d'existence. Pour ceux qui ne le savaient pas encore, la brocante a lieu chaque troisième samedi du mois, de 7 à 14 heures. La prochaine aura donc lieu le 21 avril. Photo Alexandre Overton.

main. » Il s'agit de réunir les habitants qui le souhaitent et de réfléchir ensemble au Dun du futur. « Le premier samedi une promenade permettra de relever les points positifs et ceux à améliorer. »

Réfléchir ensemble à des solutions

Après cet état des lieux, des ateliers citoyens seront organisés en partenariat avec le CAUE et la Com-com Monts et vallées Ouest Creuse. Les participants réfléchiront ensemble à des solutions à travers trois thèmes et trois ateliers : sécurité et mobilité, aménagement urbain puis cadre de vie et végétalisation. Les idées seront ensuite modélisées. « Nous prévoyons d'ajouter une date pour présenter à tous les habitants le fruit de cette réflexion car on limite le nombre de participants à trente. » Des idées qui seront aussi présentées aux élus. « Depuis le début, on agit en toute transparence. »

Le printemps risque donc d'être riche, d'autant plus que Serge Cohic a une autre envie : faire une journée citoyenne, du type ramassage de déchets. Ne reste plus qu'à trouver le thème. D'ailleurs si vous avez une idée... ■

► Concert. Natalia Doco en concert à l'Apollo de Dun-le-Palestel, samedi 19 mai, à 21 heures.

EN SAVOIR PLUS

Ateliers citoyens. Pour participer au projet d'élaboration d'un nouveau cadre de vie et penser le Dun de demain : trois journées. Samedi 31 mars : accueil à 9 heures et promenade en centre-ville guidée par des professionnels de l'architecture, de l'urbanisme et du paysage, observation et enquête pour lister les problématiques et enjeux de la ville. Pause repas ensemble et ateliers d'expression libre l'après-midi.

Samedi 28 avril : à 14 heures : débriefing des ateliers d'expression libre du premier jour et échanges en groupes pour trouver des solutions aux problématiques recensées.

Samedi 9 juin : 14 heures : à partir des travaux réalisés, définition et présentation du projet commun.

S'inscrire avant le 28 mars. Contact : dunamic.org ; tél. 06.74.57.08.55 ou 06.80.82.92.16.